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令和６年12月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和６年12月24日（火）午後１時30分から午後２時12分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、今津昭雄委員 

        河合奈緒子委員 

 

４ 欠席委員  北村 守委員 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        小野健教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 議第50号 ごうど中央スポーツ公園野球場広告掲載要領の一部を改正す

る要領について 

   協議、報告事項 

    １）令和６年第５回（12月）議会定例会（一般質問等）について 

    ２）教育委員会行事予定（12月～１月）について【資料No.１】 

    ３）その他 

     ・飛翔二十歳を祝う会：１月12日（日）13:00～【資料】 

     ・スポーツ協会 新春マラソン・ジョギング大会：１月26日（日） 

      ９:15～【資料】 

     ・神戸中学校における新制服の導入について【資料】 

    ４）次回定例会開催日 

       １月27日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       ２月 日（ ）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時30分 開会  

  開会 

○宇野教育長 それでは、北村委員さんが所用でご欠席ですが、定数を満たしていますの

で会議が成立することを認めます。なお、傍聴の申し出はございません。 

  ただいまから、日程第１、開会ということで、令和６年12月神戸町教育委員会定例会

を始めて参ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 日程第２、前回会議録の承認について、でございます。 

  お手元の前回、先月の定例会の会議録を用意しておりますので、お目通し、ご確認を

お願いしたいと思います。 

  ご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございました。異議なしと認め、令和６年11月神戸町教育委員会定例会の

会議録は承認をされました。 

  なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、ご了解をお願いい

たします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、会議録署名者の指名について、ですけれども、順番は北村委

員ですけれども、ご欠席ですので今津委員さんよろしくお願いいたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第50号について 

○宇野教育長 それでは、日程第４、議第50号、ごうど中央スポーツ公園野球場広告掲載

要領の一部を改正する要領について、でございます。 

  新たに、内野フェンスに広告枠を設定するために、この要領を定めようとするもので

ございます。それでは事務局説明をお願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは、日程第４、議第50号についてご説明申し

上げます。 

  資料１枚おめくりをいただきますと、改正文をお付けしております。 

  また、さらに２枚お進みいただくと、横版になりますが、新旧対照表をお付けをして

おりますので、そちらに沿ってご説明をさせていただきます。 

  改正前までは、外野のグラウンドフェンスに、１枠10万円の掲載枠、10枠を挙げてお

り広告を募集しておりましたが、この度、10枠すべてに広告掲載の申し込みがありまし

て、受け付けが終了しましたので、新たに内野フェンスへ５万円枠の広告掲載を行うた

め、要領の一部改正をさせていただきたくということでございます。 

 

〔説明内容省略〕 
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  以上で第50号のご説明を終わらせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○宇野教育長 どうでしょうか。何か質疑、討論ございましたらお願いいたします。 

○竹中委員 審査方法について質疑あり。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 生涯学習課において審査を行うと説明。 

○宇野教育長 よろしいですかね。その他よろしいでしょうか。 

  それでは、質疑討論を終わり、採決をします。お諮りします。原案のとおり要領を改

正することとしてよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第50号 ごうど中央スポーツ

公園野球場広告掲載要領の一部を改正する要領について、は原案のとおり決定すること

といたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 本日、予定をしておりました議案についてはこの１件でございます。 

  続きまして協議、報告事項に移って参りたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）令和６年第５回（12月）議会定例会（一般質問等）について 

○宇野教育長 まず最初に、令和６年の第５回、12月、先日、閉会いたしました12月議会

の定例会の一般質問について、教育委員会関係のご報告をいたします。小野調整監お願

いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは、第５回の12月定例会におきまして一般質

問がございました。ご報告をさせていただきます。 

  一般質問は、全体で６名の議員からございました。 

  教育委員会関連では４名の方から質問をいただいたところでございます。 

 

〔主な質問内容〕 

 

  小川榮一議員から、学校給食地産地消について、県産品の使用量の数値目標の設定及

び食育を推進するための基金の創設について。 

  大場光晴議員から、中央公民館の改修について、工事スケジュール及び代替施設につ

いて。 

  宮島健太郎議員から、防災意識向上策として、小学生向けの防災カードゲームの実施

及びデジタル教育について。 

  鈴木愛子議員から、町民体育館の改修について。 

 

○宇野教育長 ありがとうございました。何かご質問ございましたらお願いします。 

○河合委員 ロイロノートについての質疑。 

○大坪教育課長 学習支援を行うアプリケーションであると説明。 
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○宇野教育長 それでは、協議報告事項の２番目ということで、教育委員会の行事予定の

方に参りたいと思います。小野調整監お願いします。 

 

２）教育委員会行事予定（12月～１月）について【資料No.１】 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 では資料お進めいただきまして横版の行事予定表、

資料ナンバー１をご覧ください。 

 

〔説明内容省略〕 

 

３）その他 

○宇野教育長 続きまして、３のその他へ移ります。飛翔二十歳を祝う会の関係です。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それではお手元、番号はございませんが、資料を進

めていただきますと、令和７年神戸町飛翔二十歳を祝う会の実施要領ということで、資

料を１つお付けしております。こちらをご覧ください。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。何かご質問よろしかったでしょうか。 

  それでは続きまして、スポーツ協会主催の新春マラソン・ジョギング大会、調整監お

願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 では、また資料お進めいただくと、カラー刷りの両

面刷りの資料を一部付けております。第48回の新春マラソン・ジョギング大会でござい

ます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ただいまのマラソン・ジョギング大会の関係で何かご質問よろしかったで

しょうか。 

○今津委員 スポーツ協会について及び協賛企業についての質疑。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 スポーツ協会については、団体名称の変更がされて

いると説明。協賛企業については、企業概要を説明。 

○宇野教育長 よろしかったですかね。では、次の神戸中学校における新制服の導入につ

いて、です。大坪課長お願いします。 

○大坪教育課長 私より神戸中学校における新制服の導入について報告させていただきま

す。 

  １枚目のＡ４の横の資料をご覧ください。 

  神戸中学校の制服の見直しについては、昨年度の11月に検討委員会を立ち上げ、議論

を重ねて参りました。令和８年度４月より、現在の詰襟とセーラー服の制服に加え、新
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制服を導入する計画です。追加導入となりますので、現行の制服も選ぶことができます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。ご質問いかがでしょうか。 

○河合委員 ブレザーの下に着用する服の種類及び価格についての質疑。 

○大坪教育課長 服の種類については、今後検討を行うと説明。価格については、現在の

詰襟・セーラー服の予定価格及びブレザーについては、現在想定される価格を説明。 

○今津委員 制服変更の経緯について質疑。 

○大坪教育課長 着心地・多様性・ブレザーを導入する学校が多くなってきていると説明。 

○宇野教育長 その他、ご質問あれば、ご連絡いただければと思います。 

  それでは続きまして、次回以降の定例会の日程の関係です。小野調整監お願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 それでは、次第４番目の次回日程でございます。 

 

〔説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。その他、全体通じて何かございましたらお願いし

ます。よろしいですかね。 

  それでは以上をもちまして令和６年12月定例会を閉会といたします。 

  慎重審議、誠にありがとうございました。 

 

 

午後２時１２分 閉会  
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和６年１２月２４日 

 

          署 名 委 員   今 津  昭 雄  

 

 


